



Una verdadera cruzada solidaria se vive en los dos centros de acopio dispuestos por el Municipio Abierto de Quilpué, lugares en los que centraliza la ayuda de particulares y la llegada a mayor escala de materiales y enseres. Lo que más se requiere en este minuto son materiales para las tareas de remoción de escombros.

Uno de los centros de acopio está constituido en Liceo Gastronomía y Turismo, ubicado en calle Diaguitas #1751. En este local se aglomeran las donaciones de gran volumen, recolectadas principalmente por empresas privadas, organizaciones internacionales, Gobierno y municipios del país. Así lo detalló Sebastián Jiménez, encargado de los centros de acopio, "Sí, ha llegado ayuda de todas las municipalidades de Chile, o sea, constantemente nos están llamando los alcaldes, las alcaldesas, han mandado camiones con mucha ayuda, también nos han contactado algunas personas del sector privado, pequeños comerciantes quienes han puesto, la camiseta. Hay una parte del abastecimiento de los enseres que está viniendo desde el gobierno central, ya llegaron unos baños químicos, vienen otros en camino, hemos recibido colchones, frazadas, kits de aseo, y eso ha sido súper importante porque en el primer momento de la emergencia era lo que más escaseaba".

Anuncio Patrocinado

SOLIDARIDAD DE VECINOS Y VECINAS "HAY QUE LEVANTARSE"

Otro de los centros lo conforma el Gimnasio Municipal, ubicado en calle Thompson #871, lugar que está preparado para recibir un volumen menor, es decir, donaciones particulares, acá es posible ver a juntas de vecinos, familias, que llegan movilizadas por el ánimo de ayudar a las miles de familias quilpueínas que perdieron sus viviendas en este incendio. Uno de los vecinos que llegó a entregar su ayuda, fue don Nicolás Núñez, quien señaló, "esta es la tercera vez que venimos a dejar insumos, ya sea para las mascotas, para los niños, leche para los bebés. Llamamos a que la gente salga a la calle a cooperar, porque hay muchas necesidades. Yo creo que con la ayuda de todos podemos salir adelante, como todo el tiempo cuando pasan tragedias grandes, hay que levantarse".

Otra de las personas que llegó, fue Susana Allende, quien tiene familiares en Quilpué, pero con residencia en Suecia, estaba de vacaciones en Chile cuando ocurrió la emergencia, de inmediato le surgió la necesidad de organizar a la comunidad sueca para recolectar insumos, "Chile ahora está sangrando, así que por lo menos lo mínimo que nosotros pudimos hacer es hacer una recolecta desde Suecia. Nos contactaron de la televisión sueca y también la radio y seguí informando que esto no se va a pasar el día de mañana, que Chile necesita mucha ayuda, Así que solamente dejar la información todo el rato en live para que



la gente vea que esto va para largo. Así como siempre dijimos juntos, hay que apoyarnos".



¿QUÉ SE NECESITA?

El Liceo Gastronomía y Turismo además de ser un centro de acopio, también es un punto de distribución. La Municipalidad ha puesto a disposición todos sus vehículos disponibles para estos efectos. Se hace un llamado a la comunidad a colaborar con estas gestiones con el aporte de camiones tres cuartos, con el objetivo de llegar a todos los lugares afectados.

Otras de las necesidades más urgentes, según Sebastián Jiménez, son herramientas para remover los escombros, "por el momento lo prioritario son guantes, gafas, bloqueador solar, zapatos de seguridad, palas, chuzos, carretillas, y además, obviamente, el tema de los alimentos no perecibles, toda ayuda es bienvenida".

El primer día de la emergencia, la alcaldesa Valeria Melipillán, decretó Alerta Roja Municipal, volcando todos los recursos a cubrir la emergencia y priorizar el bienestar de las vecinas y vecinos afectados, incluyendo el trabajo de todos funcionarios y funcionarias del Municipio Abierto de Quilpué.



Municipio de Quilpué organiza la llegada y distribución de las donaciones para damnificados por mega incendio







y tú, ¿qué opinas?